



## CARTA VIRTUAL N° 272- 18 DE ABRIL DE 2015

Redacción: Carlos Cortés Caballero

### TRIBUNAL DE ÉTICA

Médica de Santander para el periodo

2015-2017 quedó conformado por los siguientes colegas: "Miguel Ángel Alarcón Nivia, Patricia Elvira Arria Rada, Juan Guillermo Barrera Carvajal. Luis Mauricio Duarte Vergara y Arnulfo Rodríguez Cornejo", según comunicación del Tribunal Nacional de Ética.

### ACADEMIA DE MEDICINA.

En un acto solemne realizado en el Club del Comercio y con la asistencia de los Dres. Juan Mendoza Vega, presidente, Herman Esguerra Villamizar, Vicepresidente y Germán Gamarra Hernández, Secretario general, de la Academia Nacional de Medicina, tomó posesión la Junta Directiva del Capítulo de Santander que se presidida por el Dr. Miguel Ángel Alarcón Nivia y el Dr. Julio César Mantilla Hernández, como vicepresidente.

### LO QUE DICEN LOS NUMEROS

Según la Organización Médica Mundial – OMS- en un comunicado del 10 de Abril 2015, hay una "epidemia de cesáreas que afecta a casi todo el mundo y la cual se da principalmente por un deseo de los médicos de simplificarse la vida". Recuerda "que es un procedimiento necesario cuando hay riesgos de sufrimiento en la madre o en el feto" y además "que puede

ser causa de complicaciones significativas"; y que "desde 1985 se considera que no deben exceder del 10%"

### VENTURE CAPITA

Aunque esta noticia podría ser de interés mayor para los economistas y administradores, se trae a cuenta por llamarnos la cifras. "Un subtipo de capital riesgo" como lo define Wikipedia, según Brian Gormley, ha visto modificadas sus inversiones en relación con la salud. Antes eran el cora-

zón y las condiciones ortopédicas las que demandaban mayores aportes; ahora, curiosamente, sus dineros se dirigen a curar "tratamientos para las enfermedades que causan pérdidas de la visión y auditivas" en personas de mayor edad"

### EDUCACION

"No hay mejor inversión para el sector público que se hace en nutrición, salud y bienestar de madres e hijos en el periodo prenatal y en los primeros años de vida de los niños." (Rudolf Hommes.

OTRAS PRIORIDADES EN EDUCACION. El Tiempo. Septiembre 21/ 14.

El sueño de una buena salud en Colombia: <http://www.elheraldo.co/columnas-de-opinion/todo-fue-un-sueno-190374>

